

## ABSTRAK

**Fitri Yani** : *Dinamika Dakwah Komunitas Muslim Bikers Cianjur (Studi Deskriptif terhadap Aktivitas Dakwah Muslim Bikers Cianjur).*

Dakwah adalah usaha untuk mengajak manusia agar senantiasa melakukan kebaikan. Seiring berkembangnya zaman, bentuk dakwah kian beragam. Ditengah perkembangan teknologi, muncul berbagai komunitas yang aktif dibidang keagamaan. Setiap umat Muslim memiliki hak untuk berdakwah, baik individu maupun kelompok. komunitas dapat menjadi wadah bagi para pemuda milenial untuk mendapatkan ilmu tentang keislaman tanpa melepaskan hobi yang dijalani. Ditengah merebaknya komunitas Muslim, Komunitas Muslim Bikers Cianjur menjadi wadah bagi pemuda yang ingin mempelajari ilmu agama.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana proses pelaksanaan dakwah Muslim Bikers Cianjur, mengetahui bentuk aktivitas dakwah Muslim Bikers Cianjur dan untuk mengetahui materi dakwah dalam Komunitas Muslim Bikers Cianjur yang dikemas kedalam aktivitas dakwah yang beragam.

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan teori dinamika kelompok dan teori proses dan tahapan. Teori dinamika kelompok menjelaskan suatu pengantar dalam pelaksanaan atau pelatihan kelompok. Selain itu, teori dinamika kelompok dapat menjadi penunjang keberhasilan suatu kelompok untuk mencapai suatu tujuan yang telah ditetapkan oleh kelompok tersebut. Dengan dinamika kelompok setiap anggota akan mampu menjadi anggota yang aktif. Sedang teori yang kedua ialah teori proses dan tahapan dakwah. Teori ini merujuk pada beberapa tahapan dakwah Rasulullah.

Metode yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dengan analisis diskriptif, yang memberikan gambaran mengenai aktivitas dakwah Muslim Bikers Cianjur. Data didapat dari seluruh informasi dan gambaran mengenai aktivitas dakwah yang dilakukan oleh Komunitas Muslim Bikers Cianjur.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa aktivitas dakwah yang dilakukan oleh Komunitas Muslim Bikers Cianjur berupa dakwah *bi al-lisan* dan dakwah *bi al-hal*. Dalam dakwah *bi al-lisan*, MBC melakukan kajian yang dilaksanakan secara rutin. Sedang dakwah *bi al-hal* dilakukan dengan bakti sosial, dan memakmurkan Masjid.

**Kata Kunci:** *Dakwah, komunitas dakwah, Muslim Bikers Cianjur.*